

Paso Elevado de la Quis Quis registra el 60% de avance

Ambato, 21 de noviembre.- Conforme al cronograma establecido, el Paso Elevado de la av. Quis Quis avanza a paso firme y registra el 60% de avance. Esta infraestructura enlazará la zona alta de la Ciudad con el Parque Sucre, la avenida El Rey y la Av. Bolivariana y descongestionará el tránsito vehicular de 5 vías de alto tráfico en Ambato como la Quis Quis, Oriente, Archidona, Urdaneta y Mera. También recuperará la calidad del aire, disminuirá la contaminación sonora y salvaguardará la salud de la gente al reducir los niveles de smog.

Son 1' 277. 774 dólares que invierte el GADMA en este proyecto que además incluye la rehabilitación del Parque Sucre y beneficiará a los 275 mil ciudadanos que habitan en la urbe.

Francisco Mantilla, Director de Obras Públicas de la Municipalidad, informó que al momento los técnicos realizan los trabajos de pulimiento de ambos lados del Paso Elevado, así como los accesos de entrada y salida. “Ahora estamos preparando el encofrado falso para la parte de las vigas intermedias que tendrán que armarse para luego fundir la loza”, explicó el funcionario, al tiempo que adelantó la obra estará lista para el mes de febrero, justamente en la celebración de la Fiesta de la Fruta y de las Flores, FFF.

El Director recordó que el Paso Elevado de la Quis Quis es una obra integral que se complementa con el “Estudio y Diseño, Intercambiador Parque Sucre Segunda Etapa”, proyecto que ya ha sido socializado por el Alcalde Luis Amoroso Mora a dirigentes barriales, moradores del barrio Bellavista, autoridades, presidentes de los GAD's parroquiales y ciudadanía en general, y empezará en la avenida El Rey y empatará con La Urdaneta. Así mismo la obra conlleva la edificación de un paso deprimido y áreas verdes en el entorno del parque Sucre con la respectiva iluminación.

“La población está en derecho de conocer los resultados de la consultoría y la dimensión de este proyecto, de igual manera es necesario indicar los posibles malestares que generará la construcción de este segundo paso a desnivel que complementará a la primera etapa de la obra y por sus complejidades tendrá mayor costo pero traerá inmensos beneficios no sólo para los habitantes de la zona, sino para todos los 275 mil ambateños”, manifestó Luis Amoroso.

En una visita al sector del parque Sucre realizada este lunes 20 de noviembre, los moradores agradecieron al Burgomaestre por las obras realizadas en el Cantón y coincidieron que la segunda etapa del Paso a Desnivel es un proyecto innovador, acorde a las necesidades de la población y que además reducirá los gases tóxicos que emanan los cerca de 6000 automotores que circulan por el sector.

“Son 43 años que vivo en Ambato y no he visto obras emblemáticas como las que usted ha realizado a lo largo de su administración, por ello, apoyamos la edificación de esta segunda etapa que brindará una solución acertada a nuestra problemática”, señaló Germánico Molina, presidente del barrio Bellavista.

Las etapas del **Paso a Desnivel del Parque Sucre** forman parte del Plan Integral Vial impulsado por el GAD Municipalidad de Ambato, a fin de resolver el problema de la congestión vehicular que se genera desde la zona oriente hacia el occidente de la ciudad. (AJF)